

Festival de música electrónica No Signal se realizará este sábado en Puerto Varas

EXPERIENCIA. Evento contará con la participación de Delight Lab, estudio de arte lumínico y sonoro, que presentará la intervención "Floresta Lumínica".

Molino Viejo de Puerto Varas será el escenario desde las 11 horas de hoy, de una nueva edición de No Signal, festival que fusiona música, arte y naturaleza en un espacio de encuentro y experimentación.

Este año, participará Delight Lab, estudio de arte lumínico y sonoro, que presentará "Floresta Lumínica", una intervención que transformará el bosque en un espectáculo visual y auditivo sin precedentes.

"La presencia de Delight Lab en No Signal marca un antes y un después para el festival. Su propuesta rompe los límites entre arte, tecnología y conciencia ambiental, generando una experiencia que trasciende lo visual y lo sonoro. No es solo un espectáculo, es una invitación a ver y escuchar el bosque de una manera totalmente nueva", detalló Christopher Alvear, de No Signal Manager Experience.

En esta edición, la Pool

Party será uno de los puntos de mayor energía, con la esperada presentación de Dënver. El dúo chileno, referente del indie pop latinoamericano, traerá sus sintetizadores, nostalgia y baile.

La música convivirá con experiencias inmersivas que van desde sesiones Sunset en el Bosque, hasta una vibrante Noche de Club, en la que DJs nacionales e internacionales llevarán la energía del festival hasta el amanecer.

Pensado como un espacio inclusivo y familiar, el festival contará con una guardería musical, donde niños y niñas podrán descubrir la magia del sonido en un entorno lúdico.

Además, habrá talleres de reciclaje, colega, acuarela, slackline, yoga y sonoterapia, reforzando el compromiso del evento con la exploración artística y el bienestar.

El patio de comidas, con propuestas gastronómicas locales y sostenibles, ofrecerá un



EL ARTE, MÚSICA Y NATURALEZA SE UNIRÁN EN SU MÁXIMA EXPRESIÓN.

punto de encuentro para disfrutar en comunidad.

Como No Signal promueve que no sólo busca innovar en su propuesta artística, sino también reafirmar su compromiso con la sostenibilidad. anuncia la implementarán de

medidas de reciclaje, reducción de residuos y uso de energías renovables, promoviendo un festival responsable con el medioambiente.

Más información sobre este evento se puede encontrar en @nosignal_undergroundlab. ☺